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運動会に向けて 
 運動会等の学校行事は教科の学習と同様に大切な教育活動だと考えています。なぜな

ら，学校行事の取組には，子ども達が自信を持ったり，友達のよさに気づいたり，他者と

協働することを覚えたりして，成長できる場面がたくさんあるからです。 

 しかし，今年の運動会はこれまでのようにはできません。感染症対策のためにやむなく

変更した点がたくさんあります。先日お知らせしたとおり，競技種目を減らし，午前中の

みの開催とさせていただきました。開会式と閉会式のやり方も変えました。楽しい昼食の

時間もありません。来賓や地域の方々への案内は控えさせていただいています。変更点は

他にもあり，今年は“小さな”運動会になります。 

今週から運動会に向けての準備や練習が本格的に始まりました。厳しい残暑のなか，ど

の学年もがんばっています。七里小学校の 43名の子ども達がそれぞれに力いっぱいの姿

を見せてくれたら，“小さな”運動会でも，きっと素晴らしい運動会になるはずです。 

 

運動会準備・練習風景 

（熱中症防止のため，体育ではマスクを 

はずすことがあります） 

 

七里小通信 
2021年９月 13日（月）№10 七里小学校長 中島克明 

コロナ対策重点実施中！ 

 学校での対策，いつもありがとうございます。 

 「休み時間ごとの手洗い」にとても驚くと同時に，感謝の気持ちでいっぱいになりました。家でも

今までよりも更に手洗い，うがいを徹底しているので，本当にありがたいです。 

 テレビで吉川医師が，「学校で感染が広がる理由は家庭から」と言っていました。この話を聞い

て，本当にそうだなと思ったことでした。 

 昨年度より色々制限がかかりそうですけど，元気で過ごせますように。 

ご家庭からの返信  ありがとうございました 

全校での草引き １～３年生 ４～６年生 



家庭数 

 

夏休み作品展より  ～ 力作が集まりました ～ 

 

 ５，６年生 ４年生 

１，２年生 3年生 


